

■ 入学してから大きくイメージが違っていたことはありましたか？

小野 思ったよりも先生がおもしろくて、授業が楽しい感じでした。もっと高校の授業って堅いのかなあとか思っていたけれど、おもしろくてわかりやすい授業をしてくださるので積極的に授業に参加することができます。

中村 岡山操山中学校から進学してくる人と仲良くなれるか心配でした。しかし、入学してみるとみんなやさしくいろいろなことを教えてもらえるし、おもしろい人が多くてびっくりしました。

金光 操山では初め部活動より勉強の方を熱心にしていると思っていましたが、勉強も部活動も熱心にやっていることが分かりました。

須々木 特にありません。オープンスクールに参加して操山の雰囲気を肌で感じていましたし、操山高校の先生が中学校に出向いて学校の説明をしたり質問に答えてくださったりする機会もあったので安心して入学しました。



■ 入学後すぐに行われた宿泊研修はどうでしたか。

山田 まだまだ話したことのない人ばかりでどうなんだろうって思っていたけれど、オリエンテーリングやスタンツを通して、とても仲良くなれました。

中村 入学したてでクラスになじんでいなかったので、宿泊研修を通してたくさんの人と仲良くなれました。それにスタンツやクラス討議を行うことでクラス全体もまとまり、とても仲良くなれました。

橋 宿泊研修のおかげで話したことがなかった人とも話せるようになってクラス、学年のきずなを深めることができた良い行事でした。



■ 中学生へのメッセージがあればお願いします。

片岡 新しい学年がスタートしたばかりで大変なこともあるかもしれません。部活に勉強と忙しいと思いますが、忙しいと感じるということは充実した生活が送れているからなのではないでしょうか。3年生はついに受検です。まだ志望校が決まっていない人が多いと思います。私もそうでした。夏休みにオープンスクールにきて操山の良さを知ってください。そして受検にむけてしっかり勉強してください。



谷本 操山は自分の意見や考えをとても尊重してくれるところです。操山だからこそできることや、操山でしかできないことがたくさんあります。

河原 みなさんに夢はありますか？ 私が中学校の頃は夢がなくて進路選択に困っていました。「高校に入ってから決めればいいや。」と思っていた。実際にみなさんの中にも私と同じ考え方の人がいると思います。その人は操山高校を選ぶべきです。なぜなら操山高校には勉強も部活動も学校行事も全力で頑張れる人がたくさんいるからです。そんな仲間と一緒にみなさんも“頑張れる人”になりませんか？ そうすればきっと、夢も見つかるはずです。

操山を体感できる
夏イベント 続々 !!

「保護者対象学校説明会」「オープンスクール」は
中学校の先生を通じて
お申し込みください



7/12 土 9:30-11:30

OPEN SCHOOL 2014
オープンスクール

シナジー SYNERGY
操乗効果

みなさんと県立操山中学生が創りあげる
プレミアムな高校生活
それを“操乗効果”と言います
オープンスクールで体験してください

7/30 水 9:00-12:00

松柏祭
SO

操
アイの方
文化祭 体育祭
9/14.土 15.日